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未雨绸缪，双核试验初见成效
再遇永昌，上港再度陷入苦战，但结果是理想的。 1

比0，?靠胡尔克下半场的点球破门，上港赢下比赛，继
续以4?优势把持着苏州赛区榜首位置，下轮他们将迎
来同国安的直面交锋。

与首循环那场比赛相比，上港在进攻端创造出了
更多机会，这是积极的一面，不过在把握一环上，光是
阿瑙就浪费了不下两次绝对机会，未来的第二阶段比
赛中， 不排除球队还会遭遇对手收缩防线的战术打
法，上港确实得早做打算才好。

本版撰稿 首席记者 刘闻超

襪谈比赛： 对手在这场比赛

的防守组织得非常不错， 而且在

反击方面非常有速度。 比赛的大

部分时间我们做得也不错， 我们

也创造了一个进球， 我对于球员

的表现是非常满意的。

襫谈体能：当这场比赛非常

胶着和困难的时候，如果在场上

想要轮换的话就比较有难度。 像

北京队早场已经结束的比赛，上

半场就进了三个球，所以对于他

们来说，相对会简单一些。 但是

其实跟石家庄比赛也是3分 ，跟

北京队的比赛也是3分， 所以说

我们认为今天这场比赛的3分也

是非常重要的。

襬谈轮换：对于教练来说，比

赛中是很难再去进行一个轮换。因

为教练的一个关注点是在这场比

赛的比分和最终的结果上，所以说

如果想去做轮换阵容的话会比较

困难，我们也知道接下来每三天一

场比赛这样一个节奏，对于球队的

恢复是非常有难度的，但是我们会

配合医务组尽全力去做好球员的

恢复。

佩雷拉赛后提点———
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与永昌一战，赛前包括永昌一边
都在猜测，佩雷拉究竟会排出怎样的
一套首发出场，毕竟在几天前的足协
杯上，葡萄牙人让每个主力或主力轮
换球员各踢了半场，显然也是有意为
昨晚一战做准备。

验新战术，佩雷拉并不保守

名单一出，多少还是有些出乎外
界意料，尤其是对澳大利亚新援穆伊
的使用上，佩雷拉显得并不保守，继上
周末的足协杯让其首发后，继续安排
他首发登场。值得一提的是，这还是穆
伊来到上港队后，第一次在联赛中首
发，此前他在对阵武汉卓尔的联赛中
替补出场45分钟，而足协杯面对重庆
当代时，同样是中场过后登场亮相。穆
伊在中场的搭档是奥斯卡和杨世元，
看得出来，这是澳大利亚人加盟之后，
佩雷拉有意演练的一个中场组合，其
中杨世元的职责比较明确，就是负责
中场的扫荡以及对对手反击发起点的
拦截控制，而穆伊和奥斯卡则“互帮互
助”，负责中场的承前启后和组织。
对于穆伊和奥斯卡而言，此前并

未有过任何合作经历，而在前者来到
上港后，奥斯卡虽然曾助攻穆伊完成
过进球，但毕竟只是刚刚开始配合，因
此两人之间还需要一些足球上的交
流。从节奏上来看，穆伊更倾向于控
制，而奥斯卡则可以通过瞬间的变速
和插上，寻求和队友之间的配合。众所
周知，在穆伊加盟之前，奥斯卡和胡尔
克堪称上港“双核”，如今在穆伊加入
后，他和奥斯卡在中场一左一右，把控
着上港在场上的整体节奏，数据显示，
两人昨天比赛中的触球次数都在70次
以上，在队中排名前两位，核心作用可
见一斑。颇为亮眼的是，穆伊在防守中
的几次选位和对抗，体现出其极为出
众的个人素质。
当然，需要看到的是，脚下技术和

意识出色的穆伊，在体能和比赛速率
上，依旧处于较慢的状态，这与其身体
状态尚未恢复有关。比赛后半段可以
看出，穆伊更加注重将球控在脚下，几
次跑动步子显得有些沉重，要想迎来
一个百分之百的穆伊，可能还需要几
场比赛，或许第一阶段结束之后的这
个间歇期，将变得格外重要。

错失良机，阿瑙有些“自责”

又是永昌，又是一场有些煎熬的
比赛，不过相比首循环的那次交手，昨
晚的上港，要从容许多。
“对手和之前那次交手的变化不

是太大，基本上还是组织好防守，然后
寻找反击机会。作为我们来说，就要控
制好他们的发起点，同时做好保护。”

首发出场的后腰杨世元说。本场比赛，
“小豆”肩负着贴防对手核心外援马修
斯的重任，在后者因伤退场前，杨世元
还是很好地完成了任务，基本没有让
马修斯有从中场持球推进的机会。在
进攻端，上港并没有像过去个别场次
中那样，一味地用两侧45度传中寻找
禁区内阿瑙高点的方法，而是更多通
过传控和转移来寻找机会，一方面是
由于，永昌后防线上外援苏祖的身高
出众，高球不一定会起作用；另一方面
则是源于，上港自身拥有奥斯卡和穆
伊两名组织者，走地面的效果其实更
好一些。
整场比赛，上港其实获得了不少

机会，上半场比赛中，王 超禁区内被
苏祖撞倒，可惜在犯规发生前，他处在
了越位位置上。其他几次绝对机会则
出现在下半场，胡尔克的任意球轰门
击中横梁，而最不走运的当属阿瑙托
维奇。第62分钟上港在禁区前打出精
妙配合，奥斯卡将球敲给吕文君，后者
不停球用外脚背搓传给突入禁区的阿
瑙，可惜后者发力过猛，一脚射高出
界。错过这次机会后，阿瑙转身举起双
手，向全队表达了歉意。此后，阿瑙还
有一次在禁区内的倚人转身射门，再
度因为发力过猛放了高射炮。
终场前，上港继续换人调整，阿瑙

被李圣龙换下，随后和场边包括佩雷
拉在内的教练队友一一击掌，不过脸
上显得有些闷闷不乐，究其原因还是
由于对几次射门的把握不太满意，当
然，这也从一个侧面体现出，阿瑙渴望
为球队做贡献的意愿。赛季至今，阿瑙
托维奇已经为球队打入七球，是队内
的第一射手，巧合的是，在上一次面对
永昌时，阿瑙也错过了一些机会，不过
很快在面对国安时，就上演了那次精
彩绝伦的制胜助攻。

上港队里，杨世元是出了名的拼
劲十足，以至于好几次倒地时，队友都
怕他会受伤。昨天开场不久后，“小豆”
就在一次和马修斯的争顶中头碰头倒
地，胡尔克和阿瑙赶紧过来查问其情
况，队长还比划出一个“3”的手势询问
其是否可以看得清。

开场是杨世元，终场前则“轮”到
了陈彬彬。昨晚一战，陈彬彬替补出场
后，再度打到了左后卫位置，起用他，
佩雷拉的意图也很明显，撤下魏震的
同时，希望通过陈彬彬反击时的速
度，寻找永昌身后的空当。当然，在此
之前，最重要的任务还是防守，这一点
上，赛季开始至今，陈彬彬的一系列表
现，其实一直为人关注。

战胜国安一役中，出任左后卫的

陈彬彬，显示出对边后卫的不适应，
对手也有意识通过他这一侧实施进
攻。尽管如此，从态度和对比赛的投
入度而言，陈彬彬的表现其实无可挑
剔。“作为我来说，上了场，踢什么位
置都全力以赴想要去踢好，这个想法
是不会变的。我也知道可能会比较困
难，但我会好好努力，尽可能做好。”
此前在谈及自己的新位置时，彬彬这
样说道。

以往的职业生涯中，陈彬彬多以
左右两个边锋示人，尤其是在国奥队
时期，大大小小的国内外比赛中，他
总是球队最信赖的攻击手。上周末的
足协杯上，陈彬彬重新回到右边锋位
置，这一调整直接“激活”了他的状
态，比赛中彬彬多次通过个人突破制

造威胁，若非运气欠佳，他原本还能
在被替换下场前收获一次漂亮的远
射破门。

眼见弟子这样的表现后，佩雷拉
也有意识地让陈彬彬在训练中重新
尝试前场的位置，不过昨晚考虑到
比赛进行到后半段，且对手也换上
了年轻的边路突击手王子豪，让陈
彬彬去对位也算是有意为之。结果，
终场结束前的一次防守中，陈彬彬
跳起争顶完成解围，反倒是王子豪
一头顶在陈彬彬的左脸颊上，后者
一度倒地不起，“当时真的是蒙了，
缓了几下才反应过来……”终场哨响
后退场时，队医依旧在询问其伤势，
好在问题不算太大，应该不会影响
后续的比赛。

赢下永昌后，上港成功将自己与
身后国安之间的积分差距拉回到4
分，在联赛还有两轮的情况下，这一幕
令即将在下一轮直面交锋的两队各自
产生了一些微妙的心理变化。简而言
之，下一轮上港只要不输，就能确保小
组第一的位置。

本轮联赛中，国安的比赛率先开
打，结果御林军直接在上半场就锁定
胜局，这令全队有了更多时间调整。
而上港非但晚开赛，还面临着和永昌
的苦苦纠缠，因此在面对国安前，体能
问题应该是对手“占先”。“这场比赛
非常胶着和困难的时候，如果要在场
上轮换的话，就比较有难度。像国安

早场已经结束的比赛中，他们上半场
就进了三球，所以相对来说会容易一
些。当然，与国安一战赢了是3分，和
石家庄永昌的比赛也赢了3分，所以我
认为这场比赛能够赢下来是非常重要
的。”佩雷拉说。

令主帅满意的是，尽管球队自身
只打进一球，但全队在进攻端创造出
的机会还是不少，此外在控制对手反
击方面，上港做得也比较到位，整场比
赛，永昌没有获得太像样的机会，只有
下半场陈蒲突破后的传中制造了一定
威胁。

周五面对国安，对手也有自己的
烦恼。中场核心奥古斯托在对阵青岛

黄海一役中拉伤下场，昨晚国安官方
公布了巴西人的伤情，经诊断为左侧
股二头肌肌腱拉伤，已经无法出战第
一阶段剩余的比赛。此外，新外援中卫
舒尼奇已经抵达中国，不过他不会出
现在之后的比赛中。
对上港而言，最重要的还是做好

自身，国安落后4分，要赢上港难度不
小，况且即便赢球也仍旧落后，因此下
一战双方在试探争胜同时，不排除会
各自检验一些技战术思路的可能：“我
们知道这段时间每三天一场比赛的节
奏，对于球队恢复有难度，但我们会配
合我们医务组的工作，尽全力做好球
员的恢复。”佩雷拉表示。

手握4分优势，检验战术的时候到了
奥古斯托受伤被抬下场


